

Compañía Telefónica Nacional de España

Canje de Acciones Preferentes 7<sup>o</sup> núms. 260.001 al 400.000

Agotados los cupones en los títulos arriba citados, y con objeto de efectuar su canje por otros nuevos que se entregarán con cupones número 47 y siguientes, ponemos en conocimiento de todas aquellas personas o entidades que tengan en su poder títulos de esta clase y numeración, que a partir del día 2 de marzo próximo, podrán obtener en el Centro Telefónico de su localidad, o dirigiéndose a nuestras Oficinas de Madrid (Departamento de Tesorería General), Avenida de Pi y Margall número 2, las facturas de declaración que han de utilizarse para dicho canje y en las que se indican las correspondientes instrucciones.

En interés de nuestros accionistas recomendamos que dichas facturas sean cursadas antes del día 15 de abril próximo, por cuanto las acciones declaradas dentro de dicho plazo podrán canjearse, a elección de los tenedores de títulos, en cualquiera de las localidades siguientes:

Albacete.- Alicante.- Almedralejo. Avilés.- Barcelona.- Bilbao.- Burgos. Cáceres.- Cádiz.- Castellón.- Córdoba. Coruña.- El Ferrol.- Gerona.- Gijón. Granada.- Huesca.- Jaén.- Játiva. Jerez de la Frontera.- Logroño.- Madrid.- Málaga.- Mérida.- Oviedo.- Padrón.- Palmas de Mallorca.- Pamplona.- Pontevedra.- Ribadeo.- San Sebastián.- Santander.- Santiago.- Sevilla.- Valencia.- Valladolid.- Vigo.- Vitoria.- Vivero.- Zaragoza.

Las acciones que se declaren después de dicha fecha tendrán que canjearse en nuestras oficinas de Madrid.

Madrid 20 de Febrero de 1936. ESTANISLAO DE URQUIJO. Presidente.

## Club Ciclista Valpeñense CONVOCATORIA

### Junta General Extraordinaria

Se convoca a Vd. para el domingo día 8 de Marzo 1936 en el Circulo Republicano a las 10 y media de la mañana en primera convocatoria y a las 11 en segunda, en la que se tratará del siguiente orden del día.

- 1.º Lectura y aprobación del acta anterior.
- 2.º Dimisión de la Junta Directiva con carácter irrevocable.
- 3.º Elección de nueva Junta Directiva.
- 4.º Ruegos y preguntas.

Rogamos a Vd. la puntual asistencia a esta reunión.  
Valdepeñas y Febrero 1936.

## Se dice...

...que el otro día, un periodista, con la mano en el sombrero, corría «que se las pelaba» por medio de la plaza, pidiendo auxilio a los guardias.

...que los guardias, prestando su ayuda, volaban también, más que corrían, siguiendo los pasos de quien tal auxilio reclamaba.

...que no vieron nada; ni siquiera sombras.

...que entonces el periodista, un poco amoscado, aseguró que no había visto visiones.

...que los funcionarios municipales, creyendo que se les tomaba el pelo, le dijeron a nuestro compañero que lo que había visto eran «vapores...»

...que entonces el otro, rascándose la oreja, dijo que vapores no, pero lo que si pudo haber sido fué un submarino, ya que el mar que corría por la calle se lo había tragado...

...que todos acabaron muertos de risa.

...que ¡ja ja ja ja!

Pim Pum

## Las mejoras de «Adelante»

En fecha muy breve, «Adelante» se propone realizar varias reformas, que no dudamos han de ser del agrado de nuestros anunciantes y suscriptores.

Como medida primera, nos ocuparemos con la amplitud que merece de los hechos locales, con el fin de que nuestros amigos lleven paso a paso el movimiento político y social de la población. Por otra parte, y contando como casi cierta la colaboración de nuestro culto paisano, amigo e inteligente dibujante Aníbal Sánchez Toledo, nos proponemos «sacarle de sus casillas», para que, semanalmente, y sin interrupción, admiremos desde nuestras columnas una caricatura, debida a su mágico lápiz, e inspirada en el hecho más o menos destacado de la población en sus múltiples aspectos.

Queremos hacer en Valdepeñas un verdadero periódico, y si nuestros anunciantes y suscriptores no nos abandonan «en mitad de la pelea», casi podemos asegurar que el periódico ya está hecho

## Recuerdo del Carnaval

Con gran desanimación pasó este año las fiestas de carnaval.

Pocas, muy pocas mascaritas han pululado por las calles de Valdepeñas. La del Seis de Junio, que tanta alegría presentaba en años anteriores, ha sido este año la contradicción rotunda de otros tiempos. No hubo carrozas, ni bonitos disfraces, ni en fin, algo que nos hiciera creer que estábamos en estas fiestas.

Únicamente en los Casinos y Centros de Recreos, hubo alguna animación en los bailes nocturnos, pero sin que merezca la pena reseñarlo.

Ha sido pues un carnaval frío, y sin colores... Sólo nos deja como recuerdo una cosa grata: una mascarita, que bajo su antifaz adivinamos una expresión tan dulce y tan bella como los ojos que vimos, nos rogó que le hiciéramos una oda... ¡Pero como no sabíamos quién era!

## NOTICIAS

### Ascendido

Ha sido ascendido a Jefe de Negociado en la Delegación de Hacienda, nuestro particular y querido amigo D. Cesáreo del Muro.

Recaudador como ya sabemos, de las contribuciones en ésta, opta por seguir entre nosotros; acto éste que a todos nos ha satisfecho, y muy en particular al contribuyente, que cuenta con todas sus simpatías, por ser un caballero siempre dispuesto a dar facilidades, y cumpliendo a la vez muy dignamente el desempeño de su cargo.

A las innumerables felicitaciones recibidas, unimos la nuestra, tan sincera y cordial como siempre.

### Restablecidos

Completamente restablecida de la grave enfermedad que ha padecido la anciana D.ª Ana Solance ha salido de ésta para Infantes donde pasará una temporada en casa del Administrador de Correos Don Cecilio L. Tello, acompañada de su sobrina Srta. Lola Sánchez.

Lo celebramos muy de veras y por nuestro conducto nos encargan demos las gracias a todas cuantas personas se han interesado por su salud no pudiéndolo hacer personalmente.

—Se encuentra totalmente restablecida de sus dolencias, la señora de nuestro distinguido y querido amigo, don Aurelio Rodríguez

Dicho señor, por conducto de «Adelante», nos ruega hagamos constar su agradecimiento, a las innumerables personas que tan vivamente se han interesado por la enferma.

Gustosos lo hacemos, a la vez que damos nuestra más sincera enhorabuena.

### Regreso

Regresó de su viaje de bodas, el prestigioso doctor en medicina, y distinguido amigo nuestro, Don Alfonso Izarra, en unión de su distinguida señora.

## La dirección de «Adelante»

Se ha hecho cargo de la dirección de «Adelante», el que hasta hace poco fué nuestro compañero y Redactor Jefe, Tomás Díaz Sánchez.

Desde estas columnas, y en su nombre, saluda a todos: autoridades, prensa, amigos; teniendo la seguridad de que tanto personalmente, como las columnas del periódico, están incondicionalmente a la disposición de todos, siempre que el beneficio inmediato redunde en el engrandecimiento de Valdepeñas.

### IMPRENTA

## CASA CAMPOS

Papelería,  
Menaje de Escuelas,  
Objetos de Escritorio,  
Encuadernaciones en General

Valdepeñas

VISADO POR LA CENSURA